

Tagesordnungspunkt 5.5 **Freiflächenphotovoltaik**

Der Vorsitzende kritisiert, dass die Ortsgemeinde Raumbach nahe der Gemarkung Abweiler eine Photovoltaikanlage errichten möchte und die Ortsgemeinde Abweiler weder darüber informiert noch mit eingebunden wurde. Ein Zuhörer meldet sich und versichert, dass bis jetzt lediglich eine Interessenbekundung der Grundstückseigentümer erfolgt ist. Bei weiterer konkreten Planung und Umsetzung soll die Ortsgemeinde Abweiler natürlich mit eingebunden werden.